

Fotonoticia 06-02-2018



Imagen del arco de agua, realizado por los bomberos del Aeropuerto, a la llegada del primer avión de Easyjet

El Aeropuerto de Menorca retoma la ruta con Londres Gatwick

El Aeropuerto de Menorca ha reiniciado hoy la ruta que conecta la isla con el aeropuerto londinense de Gatwick, operada por la aerolínea Easyjet.

El primer avión ha aterrizado en el aeropuerto menorquín a las 13:05 horas y ha sido bautizado con el tradicional arco de agua realizado por los bomberos del Aeropuerto.

La ruta tendrá una operación semanal durante este mes, y aumentará en más frecuencias a partir de mediados de marzo.

Nota de prensa